



Nr. 32 vom 24.09.2013

5. Geiseltal-Cup in Braunsbedra

Der Geiseltal-Cup in Braunsbedra ist eines der Stammturniere, die der ASV Hof jährlich in den Terminkalender mit aufnimmt. Auch in diesem Jahr waren wieder sieben Nachwuchsringer am Start. Sie zeigten durchwegs gute Leistungen. Zum Teil konnten die Jugendringer auch mit guten Ergebnissen aufwarten.

Im Einzelnen:

Nick Hartung, erstmals bei einem Turnier eingesetzt, zeigt sich anfangs sehr nervös. Dann besann sich aber auf das im Training erlernte und konnte an seine guten Trainingsleistungen anknüpfen. Am Ende belegte er bei der E-Jugend bis 25 kg unter 19 Teilnehmern einen beachtlichen vierten Platz.

Erik Kark musste in der Gewichtsklasse E-Jugend bis 27 kg bereits in seinem ersten Kampf auf Grund einer leichten Verletzung aufgeben.

Denis Kark wurde in seiner Gewichtsklasse Erster. Anschließend bestritt er noch einen Freundschaftskampf gegen eine ältere Berlinerin, den er anfangs recht offen gestaltete, bevor er auf Schulter verlor.

Arthur Haas konnte sich unter 8 Teilnehmern leider nicht im Vorderfeld platzieren. Mit viel Pech beim Auslosen traf er gleich auf den späteren Ersten und anschließend auf den späteren Dritten. In jedem Kampf zeigte er allerdings sehr großen Einsatz und eine gute Leistung.

Jan Zakrzewski konnte sich leider unter 19 Teilnehmern nicht qualifizieren. Zwar verlor er zwei Kämpfe, jedoch konnten die Betreuer gute Ansätze erkennen.

Manuel Albert belegte unter neuen Teilnehmern einen guten dritten Platz. Manuel zeigte hervorragend Kämpfe und man erkannte, dass er sich wieder einer ansteigenden Form befindet.

Bei Süleyman Yildirim ist deutlich zu erkennen, dass er einen Schritt nach vorne gemacht hat, was er mit dem vierten Platz unter zehn Teilnehmern mit Nachdruck untermauerte.

Thomas Friedrich
Jugendleitung